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Оценка уровня автоматизации производственных систем 

Рассматривается метод оценки уровня автоматизации систем оперативного управления 
производственными процессами (MES) в разрезе моделей MESA и стандарта ISA-95. Предлагается 
методика, применимая, в принципе, к любому классу информационных систем или процессу. Анализ 
процессов и автоматизированных систем делается в предположении, что одни и те же операции могут 
выполнять как люди, так и автоматизированные/роботизированные системы. 
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Korablev I.G., Reshetnikov I.S. Assessment of automation level of production systems 
 
The paper offers a technique for MES level assessment in the context of MESA models and ISA-
95 standard. An assessment procedure is proposed which is applicable basically to any 
processes or information systems class. Processes and automation systems are analyzed under 
the assumption that both people and automated/robot systems can perform the same operations. 
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